

Municipalidad de Angol ofrecerá atención especial este sábado 12 de julio

Desde las 9:00 y hasta las 13:00 horas, los angolinos podrán acudir a realizar sus trámites. El alcalde también informó que el viernes entregan los aportes a estudiantes de educación superior

Nanette Andrade

El alcalde Enrique Neira informó que este sábado 12 de julio a partir de las 9:00 de la mañana y hasta las 13:00 horas, la Municipalidad abrirá sus puertas ofreciendo sus servicios habituales a la comunidad en el marco del Plan de Gestión Municipal (PMG).

Puntualizó el alcalde que “vamos a atender todos los departamentos del Municipio, excepto Educación y Salud. Todo el resto de los departamentos que tienen directa dependencia del Municipio, tanto acá en el Edificio Central como en la Dideco y de otros lugares, nosotros vamos a atender todos los requerimientos y necesidades que tengan las

personas”.

Destacó que “es una muy buena posibilidad para quienes necesitan renovar su licencia de conducir, porque ellos generalmente en la audiencia están solicitando de lunes a viernes y ya sé que se han anotado algunos para este sábado, de tal manera que la información es que este sábado a partir de las 9 de la mañana y hasta las 13 horas vamos a atender todos los departamentos que tenemos en el municipio completo”.

Entrega de aportes

Por otra parte, el alcalde recordó que este viernes 11 de julio se llevará a cabo la ceremonia de entrega de aportes a los estudiantes de Educación Superior que resultaron beneficiados este año con estos recursos.

“Este año son más de 600 los estudiantes que postula-

ron, prácticamente el 95, el 97% va a recibir su aporte, sólo muy poquitos quedaron afuera y que no calificaron de acuerdo a las bases que se hacen para entregar este aporte. La verdad que nosotros esto lo hacemos todos los años como una forma también de contribuir al presupuesto familiar y por cierto reconocer en nuestra y nuestros estudiantes el esfuerzo que ellos están haciendo para sacar adelante una carrera. Así que en ese sentido estamos contentos con lo que hacemos y también esperamos que nuestros estudiantes lo vean de esa forma”, dijo Neira.

También mencionó que “estamos llegando a los 50 millones de pesos a repartir entre más de 600 estudiantes cuyas listas ya han sido publicadas en las redes sociales, por lo tanto ellos ya



saben. Dejamos el día viernes a las 6:00 de la tarde porque ya están la gran ma-

yoría de vacaciones y también es un día propicio para una actividad como esta”.